



Participation au prix "Non au harcèlement"

publié le 30/01/2025

Le concours "Non au harcèlement" sensibilise les élèves contre le harcèlement scolaire en les invitant à créer des supports de communication (affiche ou vidéo) pour promouvoir le respect mutuel. Y participent les établissements scolaires en France, du premier et second degrés.

Les ambassadeurs pHARe du collège Voltaire ont créé cette affiche, encadrés par l'équipe pHARe, et ont reçu l'aide de M. Lassus, professeur d'histoire-géographie et animateur du club photo.

